



DIEGO VÁZQUEZ

Diego Vázquez es Licenciado en Filosofía, Maestro en Historia del Arte y candidato a Doctor por la Universidad Nacional Autónoma de México. Además, ha sido becario por la Unión Iberoamericana de Universidades en la Universidad Complutense de Madrid y por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

La trayectoria profesional del Dr. Vazquez ha girado en torno a los problemas de la ética, epistemología y estética de la tecnología, fungiendo como coordinador de investigación y docente a nivel bachillerato, licenciatura y posgrado. A partir de sus estudios doctorales, su objetivo ha sido proponer un marco regulatorio para el uso de la IA en México con énfasis en la implementación de dispositivos médicos inteligentes.

Entre sus más recientes publicaciones, podemos mencionar *Alcances, límites y promesas en la implementación de sistemas de Inteligencia Artificial inspirados en teorías neuronales de la visión para el diagnóstico asistido basado en imágenes clínicas*, *In AI We Trust?: Un modelo sistemático de la confianza para el análisis de las interacciones humano-computadora* y *Problemas filosóficos y sociales en la implementación de sistemas opacos de IA en el área de la salud*.

Actualmente coordina el Consejo Editorial de la revista digital MilMesetas y es consultor experto para empresas en el área de tecnología.